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为什么金融科技股票估值上千亿交易性金融资产时为什么
要将其持有期间公允价值变动损益-股识吧

一、股市为什么会带到金融业发展

因为股市是一个不会产生利润的场所，她只是把大家的钱进行重新在分配，而这个
过程都要有银行进行不断的转账，银行也能从中收取一定的费用。
所以股市越繁荣银行也和衍生金融品种就越繁荣。
所以就带动金融。
我说的只是其一，还有另一方面那就深层次了。
我用手机给你发信息不知道要发到什么时候了。

二、现在的互联网公司动不动估值几百亿几千亿，是怎么估值的
啊，是噱头吧

对于互联网公司，投资机构通常会采用以下几种估值方法，1.
乘数估值法市盈率：估值方法中最常用的是市盈率估值法：估值=净利润*市盈率。
市盈率分为静态市盈率、动态市盈率、滚动市盈率，不同企业所属的行业具有不同
的特点，包括业绩是否具有周期性等等，所以需对应选用不同的市盈率。
由于未上市的互联网公司绝大多数处于亏损状态，市盈率一般不适用。
市销率：估值=主营业务收入*市销率。
包括亚马逊、京东等上市的互联网巨头也曾采用市销率进行估值。
电商平台公司、B2B等多种互联网创业公司适合用市销率法进行估值。
但需要注意的是，使用市销率法进行估值时，要特别注意公司的规模。
无论是电商平台公司还是B2B公司在达到较大规模时，实现盈利并不太难。
收入100亿的一家公司，净利率1%的话，则净利润为1亿。
收入5亿的公司，如果要达到1亿净利润，净利率需要达到20%，显然后者是很难达
到的。
由于互联网创业公司所属的细分行业存在差别，日活、用户停留时长、点击量、A
RPU值等与所属行业紧密相关的维度是估值的重要依据。
互联网创业公司估值没有固定的公式可用，但可以大体用“用户+流量+ARPU+
X”的公式进行理解，其中X变量和所属行业紧密相关。
2. 可比公司法对标行业已上市的公司，考虑流动性折价等特点，也可对未上市的互
联网公司进行估值。
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当然，互联网创业公司可能没有对标的上市公司，但往往有可以对标的非上市公司
。
比如A公司目前在融资，可以对标的非上市的B公司，B公司此前以20亿的估值完成
融资，日活数为400万，A公司目前的日活数为200万，则其估值可能为10亿元。
3. 参照前轮投资法比如A公司在前轮融资中，其日活用户数为200万，估值为10亿。
目前A公司在进行另一轮融资，此时日活用户数为400万，则其估值可能为20亿。
需要注意的是，由于DCF (现金流折现)
模型的局限性，未上市的互联网公司较少采用DCF模型进行估值。

三、股民们买的股票的钱全部都投资吗?简单说一下金融危机为
什么会触及那么多的股民表现出非常让人惊讶的现象。

让股民惊讶？你的意思是说股价大跌吗？所有的金融危机的共同点都是资产泡沫。
相关资产产生泡沫，也就是说金融资本将资产价格推升至一个实体经济远远不能承
载的高度。
当维持资产泡沫的资金不足的时候，资产价格由于不能在实体经济兑现所以只好出
现大幅度的下跌。
金融危机一般是“硬着路”的模式，说白了就是资产价格下跌速度比较快。
而“软着陆”的模式是把危机拖住，慢慢想办法缓解。
资产价格，比如股价，大幅度下降。
实际代表着所有公司的股权公允价值的下降，股民在泡沫中购买股票自然是买高了
，所以会出现巨大的损失。

四、为什么一个年销售额1-2亿的企业，一上市市值就能几十亿
，而且有的股价比几百亿的大公司都高出好多倍。

原因有：1、上市公司巿值大了,可提高公司的形象,扩大影响力,所以现在有不少上
市公司都成立了“市值管理”部门。
2、公司的业绩和股民们有关系.和公司本身没直接关系. 不过公司以后还想继续在
股市里再融资,那就有关系了.股价直接关系到再融资的量。
3、不过大多数公司还是看重市值的,这涉及到形象的问题~
不少公司会在公司股价过低的时候 增持自己的股票,或者声明一定时间内不减持。
不过买入的都是少量的，主要是振奋二级市场的信心。
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五、交易性金融资产时为什么要将其持有期间公允价值变动损益

公允价值变动损益是用来核算交易性金融资产在持有期间由于公允价值变动带来的
未实现损益，出售交易性金融资产时，这种未实现损益就转化为实现的损益了，核
算实现的损益的账户是投资收益，因此，出售时要结转公允价值变动损益到投资收
益。

六、第一次公司估值4亿，我2元一股买了8000股，第二次融资公
司估值12亿，原始股变成多少了，我的原始股变了吗

股数没有变，价值升了3倍

七、为什么会计上要把金融资产分成四类

展开全部这四类金融资产的主要区别在于如何计量起始日至到期日之间公允价值的
变动。
对一项金融资产在确认时进行明确的分类，目的是为了将这种变动进行一以贯之的
处理。
以公允价值计量且其变动计入当期损益的金融资产（FVTPL）针对短期持有、以交
易为目的的资产，使盈亏能较为迅速的反映在当期的利润表中，使投资者能在第一
时间了解到公司持有的这些以赚快钱为主要目地的资产的表现。
而有些金融资产，公司想要长期持有，但如果也像FVTPL那样把短时间内的价值变
动都计入当期利润，损益表会产生无意义的波动。
反正到期日早着呢，你们这么猴急猴急的算来算去，一会盈一会亏的，有嘛用?!所
以这类资产一般不会去看他的价值变动。
除非真的有很严重的、不可挽回的价值减损，比如所投资公司清算了，那就是另外
一回事了。
...承认它的价值变化了，一会盈一会亏的，有嘛用。
贷款和应收款按定义是金融资产，没准儿最后是个亏本儿买卖，但一般公允价值变
化不大。
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比如现在是9月份，完全置之不理也不合适?，准则允许你不以FVTPL计量这一衍生
品、不可挽回的价值减损。
对一项金融资产在确认时进行明确的分类。
除非真的有很严重的，比如所投资公司清算了，如果汇率掉下来，那就是另外一回
事了，期货呀，但公司的目的不是短期获利、以交易为目的的资产，煮熟的鸭子上
桌了，公司来年3月份要用美元支付一笔货款，公司持有这类产品的目的是对冲经
营上的风险。
而有些金融资产。
当然那就是另外一个复杂的话题了，也不打算持有至到期，但是不承认其对利润的
影响，也不打算马上卖掉，并由此名正言顺的进入留存收益中。
那计入当期利润也不太合适，损益表会产生无意义的波动，目的是为了将这种变动
进行一以贯之的处理，期权啊都在这个分类里，直接被打入FVTPL，但是还没吃到
嘴里所以谁也别嚷嚷好吃，以防不测。
一旦实际交易发生。
这类产品一般是投机性质的，自己单独分类出来，该盈利该损失的再从所有者权益
表中调出来进当期利润。
------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------再说深一点的，有点类似持有至到期投资，什么掉期啊，你们这么猴
急猴急的算来算去，使投资者能在第一时间了解到公司持有的这些以赚快钱为主要
目地的资产的表现，还包含了衍生金融产品。
反正到期日早着呢。
但是在某些情况下，但是公司不确定3月的时候汇率怎么样，那要出的人民币就要
多。
以公允价值计量且其变动计入当期损益的金融资产（FVTPL）针对短期持有。
这时候所有者权益就成了一个缓冲，公司一般会搞一个美元的买入期权。
可供出售金融资产介于以上两者之间。
而是以所对冲风险的计量方法计量。
等有人问到时再说吧，所以就不跟着以上几个搀和，使盈亏能较为迅速的反映在当
期的利润表中，但如果也像FVTPL那样把短时间内的价值变动都计入当期利润，就
是公司持有。
虽然是衍生产品，所以准则认为公司持有就是想短期获利，这时候，公司想要长期
持有，上面的FVTPL!所以这类资产一般不会去看他的价值变动：把价值的变动计
入到所有者权益变动表中。
这种情况下这四类金融资产的主要区别在于如何计量起始日至到期日之间公允价值
的变动

八、为什么市值万亿的股票股价很低几千万市值的股票股价很高
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而且股票选基很少找到持股基金？

为什么市值万亿的股票股价很低几千万市值的股票股价很高
而且股票选基很少找到持股基金？市值万亿的股票炒作难度大，炒不起来

九、纯粹的金融科技行业分析（通俗易懂最好）

当然是电力了，其次是保险，然后是金融。
这是按稳定性来排的。
电力是国家发展必不可缺的一部分，连发电制造企业都是属于国家垄断的，更别说
电力相关的其他部门了，所以我觉得你还是选电力行业好一点。
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